

2024-12-04

Redes de Poder: Los irreductibles en el presupuesto educativo

Autor: Redes de Poder CDMX

Género: Columna

<https://www.reporteindigo.com/opinion/redes-de-poder-los-irreductibles-en-el-presupuesto-educativo/>

Mientras que en la cancha legislativa hacen lo suyo respecto al Presupuesto de 2025, el secretario de Educación, Mario Delgado, tiene claras las prioridades y las metas sobre lo que involucra al ámbito educativo.

En sus declaraciones ha revelado que el recurso que se gestione desde la SEP será prioritariamente para inversión en la infraestructura de escuelas, becas, programas como Vida Saludable y dignificación salarial al magisterio. Son resoluciones, nos cuentan, construidas desde el diálogo con actores clave. Porque en su agenda se han dado reuniones con maestros, estudiantes, gobernadores y la propia presidenta, en las últimas semanas.

El reto presupuestal para el IECM

En el Congreso capitalino continúan las reuniones para ver el presupuesto de alcaldías y organismos, y hoy le toca el turno al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que en los últimos años ha salido castigado al recibir menos dinero del que solicita.

Solo que esta vez, además de realizar la Consulta del Presupuesto Participativo y la Consulta Infantil, entre otras actividades, el IECM tendrá que organizar por primera vez la elección del Poder Judicial en la CDMX, y ya tiene el tiempo encima. Patricia Avendaño, la presidenta del Instituto Electoral, explicará a detalle lo que se necesita. Esperemos que los diputados tomen nota del buen trabajo que ha hecho este Organismo Público Local Electoral.

De Tabasco, ¿a la Corte?

Dentro de la muy amplia lista de aspirantes a participar por algunos de los cargos que estarán en juego en la elección judicial para 2025, hay de todo, y si bien algunos de los perfiles pueden ser cuestionables, lo cierto es que hay algunos que destacan, uno de ellos, quien se registró para llegar al puesto de ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es el reconocido empresario tabasqueño Ramón Neme Sastre.

No solo se trata de un hombre de empresa ampliamente reconocido y que ha cosechado éxitos en ese ámbito, sino que además tiene una muy buena reputación social, siendo conocido en todo el país por su labor profesional y su extensa labor altruista. Seguramente uno de los personajes a seguir en las evaluaciones. Atentos.

Síguenos en Google News para estar al día